

Drama en Crevillent Polémica vacunación Turno de vacuna Mascarillas Hija ilegítima de Franco Cepa sudafricana Niebla en Benidorm

ALICANTE > ELCHE/BAIX VINALOPÓ VEGA BAJA BENIDORM/MARINA BAIXA ALCOY/COMTAT/FOIA ELDA/VINALOPÓ L'ALACANTÍ MARINA ALTA MUNICIPIOS

EN DIRECTO

Conoce toda la actualidad sobre la pandemia en la provincia de Alicante y la Comunidad Valenciana

CORONAVIRUS EN COMUNIDAD VALENCIANA

Los enfermeros denuncian que no se cumple el protocolo escolar del covid

El Colegio Oficial y la Asociación de Enfermería alertan de que la tercera ola pone en evidencia la falta de comunicación ágil entre escuelas y centros de salud - Advierten sobre órdenes contradictorias de vuelta al colegio tras un confinamiento



Victoria Bueno

PUBLICIDAD



Aula semivacía en uno de los institutos de la provincia por el temor a los contagios de coronavirus / HÉCTOR FUENTES

Los enfermeros, a través de sus representantes autonómicos en el Colegio Oficial y la Asociación de Enfermería, denuncian que **los protocolos escolares contra el covid no se están cumpliendo** y se está dejando en manos de las familias decisiones con posibles repercusiones que ponen en peligro la salud pública.

RELACIONADAS

Uno de cada diez contagios entre escolares se producen ya en el interior de las aulas

Silvia Chamorro, presidenta en la Comunidad de la Asociación Científico Española de Enfermería y Salud Escolar, advierte de que ya avisaron de que **podía llegar la actual situación que atraviesan los centros escolares**, a consecuencia de la saturación de los centros de salud y el desconocimiento de la insuficiencia de

INFORMACIÓN

Suscríbete

DIRECTO | Última hora del coronavirus en Alicante hoy: nuevas restricciones, contagios y brotes

rastreadores, que nos lleva a una situación de transmisión comunitaria incontrolada».

En estas circunstancias, los representantes del colectivo de enfermeros critican que incluso **se reciben órdenes contradictorias sobre la vuelta a las clases tras un confinamiento**, lo que hace recaer finalmente en las familias «una autoresponsabilidad de

Compartir el artículo



Compartir una noticia



Facebook



Twitter



LinkedIn



Whatsapp



Telegram



Correo electrónico

lamentan que tras la vuelta de las vacaciones de Navidad todo «se ha agravado con el estallido de la tercera ola», y que además se reciben distintos criterios sobre el aislamiento domiciliario o la vuelta al centro tras un confinamiento. «Se reciben órdenes contradictorias desde Salud Pública y por parte de los médicos de Atención Primaria, y con distintas formas de proceder ante una misma situación», denuncia el colectivo de enfermeros.

Al igual que los directores firmantes del escrito remitido a Educación sobre estos extremos, los enfermeros afirman demoras de «entre 4 y 7 días para las pruebas PCR, y en numerosas ocasiones los afectados no han sido llamados para comunicar los resultados de la prueba». Tal y como ha sucedido en un colegio de Alicante, cuyos alumnos han recibido la llamada de los rastreadores el mismo día que han vuelto a clase tras cumplir el confinamiento obligado, y sin conocer oficialmente el resultado de la PCR.

TE PUEDE INTERESAR:

ALICANTE

El covid se contiene en las aguas residuales

COMUNIDAD VALENCIANA

La incidencia del virus sube con fuerza en l'Alacantí y la Vega Baja y baja en el resto

ALICANTE

Sanidad sólo envía 200 vacunas para la privada y el Colegio de Médicos apela de nuevo al juez

Huelga de alumnos en 16 institutos de la provincia de Alicante

El sindicato de estudiantes vuelve a convocar jornada de huelga de alumnos en los institutos el jueves de la semana próxima, día 11, para presionar a la Conselleria de Educación sobre el cierre de los centros y la suspensión de exámenes, como declaró ayer el portavoz autonómico, Carlos Naranjo. La mayoría de los 20 institutos de Secundaria que se suman a la jornada de huelga están en la provincia de Alicante: Virgen del Remedio de Alicante, Sixto Marco y Tirant Lo Blanc de Elche, Batoi y Escuela de Arte de Alcoy, La Fuentes de Villena, el centro de FP integrada de Elda, Marcos Zaragoza de La Vila, El Palmeral de Orihuela, Vinalopó de Novelda, Mediterráneo de Torreveja, Almadrava, Bernat Sarria, Pere María Orts y Mediterrania de Benidorm, y el IES Xixona. Naranjo insiste en que «los centros no son seguros, por mucho que digan desde Educación, porque los hechos son





TE PUEDE INTERESAR

Compartir el artículo



Compartir una noticia

-  Facebook
-  Twitter
-  LinkedIn
-  Whatsapp
-  Telegram
-  Correo electrónico

contrato

UNIVERSIDADES DE ALICANTE

Aplicación de la Inteligencia Artificial en los diagnósticos y tratamientos clínicos



ALICANTE

La Policía Local de Alicante desaloja a un grupo de 25 jóvenes en la playa de la Albufereta



SUCESOS Y TRIBUNALES

Aplazado el recurso por las dietas de la CAM por la recusación de una magistrada

COMENTARIOS ^{Para comentar debes iniciar sesión o regístrate si aún no tienes una cuenta}

0 comentarios

[Normas de uso](#)

Compartir el artículo



Compartir una noticia

 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

 Whatsapp

 Telegram

 Correo electrónico